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花づくりや花壇の管理は誰がどのように行っていますか

ご近所や関係者の反応はどうですか、またどのような交流が拡がっていますか

日頃の管理は私が行っていますが、花後の剪定、秋の植え替え時は妻の協力で

行っています。妻も花が大好きで我が子の様に可愛がっています。花に興味を

持ったのは２４年前で本格的に取り組んだのは、平成１５年にオープンガーデ

ンとして皆さんに開放してからです。紫陽花だけでなく年中楽しめるように、

桜、シャクナゲ、ロウバイ、ヒペリカム等季節にあった花を管理しています。

オープンガーデンとして年中開放してから、近所の子供や親御さんから公園の

様だと好評です。紫陽花を主に現在３１０種類、約１，１００株育てていま

す。近年ＳＮＳの影響で県内だけでなく、今年は全国２府９県から来ていただ

きました。遠くわざわざ宮﨑・千葉・神奈川・愛知・岐阜県から来ていただい

た時は感動いっぱいでした。また、今年は関西地区の紫陽花名所１１ヶ所に選

ばれました。特にネットで知った若い方、初めて来ましたと言う人が増えたこ

とは、これも今まで２４年間続けてきた成果だと思っています。


